

ABSTRAK

Andre Ramadani, 1010842025, Manajemen Pelaksanaan Pendidikan Dasar Mapala (PDM) Oleh Mahasiswa Pecinta Alam Universitas Andalas (Mapala Unand), Jurusan Ilmu Administrasi Publik, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Andalas, Padang, 2017, Dibimbing oleh: Dr. Ria Ariany, M.Si, dan Kusdarini, S.IP, M.PA. Skripsi ini terdiri dari 150 halaman dengan referensi 7 buku teori, 7 buku metode, 2 buku informasi, 2 Skripsi, 1 Peraturan Menteri, 1 Keputusan Ketua Mapala Unand, 1 AD/ART Mapala Unand, 1 Laporan dan 1 Website/Koran.

Penelitian ini mendeskripsikan tentang Manajemen Pelaksanaan Pendidikan Dasar Mapala (PDM) oleh Mahasiswa Pecinta Alam Universitas Andalas (Mapala Unand). Kegiatan ini dilatarbelakangi karena terjadinya penurunan jumlah anggota Mapala Unand yang sangat signifikan dari Pendidikan Dasar Mapala dari tahun 2013-2015. Oleh karena itu Mapala Unand membuat suatu kebijakan pelaksanaan Pendidikan Dasar Mapala yang berbeda dari tahun sebelumnya. Pendidikan Dasar Mapala tersebut dilaksanakan oleh Mapala Unand melalui Panitia Pelaksana PDM XXVII tahun 2016.

Penelitian ini menggunakan teori fungsi manajemen yang dikemukakan George R. Terry. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan tipe deskriptif. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan wawancara dan dokumentasi. Teknik keabsahan data yang peneliti gunakan adalah triangulasi sumber. Pemilihan informan dengan teknik *purposive sampling*.

Hasil penelitian menggunakan teori fungsi manajemen George R. Terry menunjukkan bahwa manajemen dalam pelaksanaan Pendidikan Dasar Mapala oleh Mapala Unand sudah berjalan dengan baik dan efektif. Hal tersebut dapat dilihat dari jumlah anggota yang dihasilkan dari PDM XXVII tahun 2016 mencapai target yang diharapkan organisasi dan terlihat beberapa kendala yang terjadi telah memiliki solusi untuk menyelesaikannya. Dari fungsi manajemen perencanaan, fungsi manajemen pengorganisasian, fungsi manajemen penggerakan, dan fungsi manajemen pengawasan telah berjalan dengan baik dan efektif.

Kata kunci: Manajemen, Pendidikan Dasar Mapala, Mapala Unand